El Pizarrín nº 36

## Santiponce en el libro Guinnes de los records

Durante la Copa Davis celebrada recientemente se han batido dos records: uno el del número de asistentes y el otro, el de la ineptitud de nuestro alcalde y su equipo.

Se sabía desde hace varios meses que este evento se celebraría en la Cartuja, se sabía dónde se iba a colocar la pista ( en el término municipal de Santiponce) y el día que empieza la competición aparece nuestro Alcalde (muy preocupado siempre por el deporte), diciendo que nos han ignorado, que si no se ha pagado la licencia de obras y todo ese pataleo al que nos tiene acostumbrados, sólo para chupar un poco de espacio en la prensa, casualmente casi siempre en el mismo periódico.

#### La Copa Davis deja en Sevilla un beneficio de 20 millones de euros y en Santiponce "cero patatero"

Por eso nosotros queremos recordarle que no sólo le han ignorado, sino que toda la infraestructura (focos, cubierta, etc) se quedará en Sevilla y nosotros no vamos a ver nada, que se han repartido entradas por las escuelas deportivas municipales del Ayuntamiento de Sevilla y a nosotros, que nos parta un rayo.

Pero lo mejor del caso es que el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Sevilla es de I.U. ¿Por qué a este señor no le habeís montando un numerito, con autobuses incluidos?

Y ahora nos salen los señores y reclaman, en su último boletín, la deuda histórica con Andalucía, cuando no son capaces ni de reclamar para su pueblo lo que tienen al alcance de la mano y en su municipio.

¿La tienen o no la tienen "tela" de dura?

Las retribuciones de los concejales de I.U. en nuestro pueblo nos salen por un pico y eso que no tienen apego a ningún sillón.

Entre el Alcalde (15.399'09 euros), el

## Así son, y así piensan continuar

Sr. Carbonel (25.168'86 euros), el Sr. Marín (11.000 euros) y la Sra. Ana Girón (7.000 euros) nos supone al año la cantidad de 58.567'95 euros, algo así como 9.744.887 de las antiguas pesetas.

A todo ello le tenemos que añadir las asistencias a comisiones de gobierno, informativas, Plenos, a razón de 42 euros (6.998 pesetas) cada una.

Nos hablan de talante y cuando gobernaba el PSOE había un sólo concejal liberado que nos costaba 2.353.778 pesetas. El talante de ahora nos cuesta cuatro veces más.

El nuevo talante de nuestro Sr. Alcalde, gracias al cual nos va a regalar lo que cobraba por su dedicación a media jornada, es una nueva venta de humo de las habituales en I.U., ya que la justificación del hecho es que para poder prejubilarse necesita estar a dedicación plena en su empresa.

#### El nuevo talante nos cuesta cuatro veces más que cuando gobernaba el PSOF

De regalo, nada de nada, lo que prima es el interés personal.

A los que tanto les gustaban las cifras decirles que cuando acabe la legislatura se habrán envolsado, entre unas cosas y otras 239.299 euros (unos 40 millones de pesetas).

Y esto si en los próximos meses, no liberan a alguien más, que todo es posible

Y muchos de los trabajadores municipales no llegan a los 12.000 euros al año ¡Que bien reparten los dineros, esta gente!

Los chavales y chavalas del Patronato, parece ser que sólo valen para barrer por las calles.

Suponemos que es una nueva forma para favorecer la integración y el desarrollo de las personas con minusvalías.

No tenemos claro, tampoco, si es una nueva estrategia diseñada por algún Psicólogo/a, porque de esto si tenemos en el Ayuntamiento, o simplemente es Diciembre de 2004

# La escoba, nuevo elemento para favorecer la integración social.

que sale bastante más barato tener a los chavales en lugar de otro tipo de trabajadores.

¿Cómo llamaban ustedes a esto?¿Explotación?

Quizás sea, que con el paso del tiempo lo que antes era explotar a los alumnos de las escuelas taller (eso decían ustedes) ahora lo han convertido en explotación al minusválido.¡Pues vaya si vamos mejorando!

Después de la cantidad de viviendas que nuestro Ayuntamiento ha permitido construir a unos precios que no hay quien los pague y no sabemos en beneficio de quien, cada vez más a menudo recurren a operaciones de tesoreria (pedir más préstamos) para hacer frente a las obligaciones de pago.

Una y otra vez nos endeudamos más para poder pagar, y ahora que finaliza el año es buen momento para echar un vistazo a su presupuesto:

Nos gastamos el 40% en gastos de

#### <u>ADIVINANZAS</u>

Cuando se acabó el dinero del Plan de Empleo Estable, se despidió a casi todo el mundo, pero alguno se quedó dos meses más ¿Por qué?

¿Será militante de I.U.?

¿Quién sería el beneficiario de los dos meses extra?

Pista: ... el que no sale en las fotos

¿Alguien sabe hasta dónde va a llegar contruyendo casitas nuestro Alcalde y su arquitecto?

Pista:....¿¿¿¿¿¿¿¿

¿Alguien sabe cuanta leche le queda a la teta de la que están chupando las inmobiliarias y ¿XXX?

Pista:....la suficiente para llenar un Baño

# ¿Las cuentas? ..... NO TAN CLARAS

personal (352.164.069 ptas) y los trabajadores cada vez ven más difícil el cobro mensual.

En actividades deportivas 5.366.255 de ptas ¿En qué actividades deportivas?

En dinamización del comercio local 4.991.580 de ptas y nosotros seguimos viendo las mismas tiendas y comercios de siempre, las que sacan sus dueños adelante con su esfuerzo y trabajo.

En la construción del nuevo Ayuntamiento (15.517.669 ptas) y en la piscina cubierta (21.962.952 ptas), suponemos que lo tendrán guardado en una caja de zapatos para cuando empiecen las obras, porque las obras no han empezado y el año se ha acabado.

Curiosamente este año no hay partida para el pabellón cubierto y ese si se está haciendo, otro misterio de la claridad de las cuentas.

Claro está que el presupuesto está cuadrado en el papel, ¿pero es esa la realidad? Porque si es así ¿para que necesitamos las operaciones de tesorería?

Si a todo esto le añadimos las peonadas que sacan de su bolsa ¿talega? de trabajo para repartirlas a su libre albedrío tendremos el panaroma que cada día vemos por las calles de nuestro pueblo, 7 personas trabajando en la calle, otros pocos en el Ayuntamiento y el resto ¿Dónde?.

¿Ustedes lo ven claro?.....Pues nosotros tampoco.

Ahora que termina el año sería un buen momento para que el grupo de I.U., desde su panfleto (ahora su boletin es el Monte Palacios) dejara en paz a nuestro compañero Andrés Jiménez, al que ustedes llaman el forastero que cobraba de Diputación y no se cuantas cosas más.

¿O es que el Sr. Marin, concejal de urbanismo se ha criado en el "pozo barrero"?

¿O es que la Sra. Tina Campa ha regalado, al pueblo, los millones que ganaba al año, en Diputación?

Sean buenos (que en vosotros, es difícil) y tengan un poco de clase, que la maldad os va a llevar al infierno,que parece ser que allí todavía hay sitio para construir y así os llevaís a alguno para que os

#### Por la boca muere el

vaya haciendo los planos.

Cada curso que pasa tenemos más y más caracolas en el Colegio, y eso que según el Sr Concejal de Educación todo era provisional y para poco tiempo ¡Menos mal!

El mantenimiento del Centro deja mucho que desear. ¿Dónde están las promesas que se le hicieron a los padres y madres?

¿Habeís firmado el convenio para la ampliación del Colegio?

A vosotros que tanto os gusta la claridad y la información, o por lo menos os gustaba, sorprended a los padres y madres con alguna noticia.

Quizas toda la fuerza se os vaya en preparar autobuses para ir a la Delegación de Educación, y así echarles las culpas a los demás.

No les estrañe que pronto salgan diciendo que van a construir un Colegio

## El Alcalde que no va a la escuela

nuevo y que por eso no se arregla nada. ¿La misma política que con las instalaciones deportivas?

Algo tendría de bueno,un nuevo colegio, pues recuperariamos el nombre de Antonio Machado o de Tierno Galván ¿o es que también le vais a poner un nombre de fraile o de diamante o algo por el estilo?

Lo que sea, con tal que no huela a Socialista.

Tenemos una Agencia de Desarrollo Local que no sabemos a que se dedica

¿Será para montar la Feria de Muestras del Sr. Carbonell, que por cierto nos cuesta más de 12 millones de pesetas?.

¿Será para colocar a alguien que nos cuesta casi 4 millones de ptas al año? Porque desde luego, el desarrollo no se ve mucho.

Ya tenemos, casi, un Pabellón Cubierto, ahora falta que nos digan... ¿Quién lo va a cuidar? ¿El mismo y único chaval que tienen en el Polideportivo, para todo?....Le van a tener que comprar un avión para ir de un sitio a otro. ¿O es que vamos a aprovechar para colocar a otro?

Vamos a tener un nuevo Animador Sociocultural, y nos preguntamos...... Los que el año pasado optaron al puesto ¿Se les va a contratar?

Apostamos a que no será así y se contra-

### A puntes.....

tará a alguien cercano, muyyyyy cercanooooooo.....

Nuestro Alcalde, en su afán de favorecer el turismo y que la gente venga a nuestro pueblo,nos llenó la carretera de badenes.La mayoría están rotos y no se arreglan¿Se habrán dado cuenta de que habían metido la pata y ahora no los arreglan para que poco a poco desaparezcan?

Como no había quedado satisfecho de tanto baden, ahora nos los coloca en la via de servicio de la carretera de Valencina. Pero como nuestro Ayuntamiento está lleno de genios, los han hecho tan pequeños que quedan entre las ruedas de un coche.¿Tan difícil era hacerlos como los que ha hecho Obras Públicas en la rotonda de la guardería?

¡GENIOS, MAS QUE GENIOS!

Las obras de la Residencia de Mayores (Junto al Ambulatorio) han invadido zonas de dominio público, ¿Cuando le va a explicar al pueblo, sr. López, la razón por la que su grupo ha permitido tamaño desatino?





Desde la Agrupación Municipal del Partido Socialista Obrero Español de Santiponce, queremos desearles unas Felices Fiest as y que toda la ventura y felicidad que os deseamos se haga realidad en el 2005

¡Felices Fiest as!